



Nuevas medallas en la Academia regional de Farmacia

La Academia de Farmacia de Castilla y León realizó ayer un acto solemne en el Paraninfo de la Usal en el que ingresó como nuevo académico el doctor Salvador González Carcedo; además, se procedió a entregar otras once medallas a académicos y de reconocimiento al presidente regional y a la provincial de los Colegios de Farmacéuticos. El acto contó con la presencia del consejero de Sanidad, Francisco Javier Álvarez Guisasaola y de los cuatro rectores de las universidades públicas. / J. M. GARCÍA



Un taller de empleo mejora varios espacios

Los 40 trabajadores del taller de empleo *Oficios II* están poniendo en práctica los conocimientos adquiridos con la reforma de diferentes dependencias municipales. Ayer recibieron la visita institucional. / J. M. GARCÍA



Tesis Doctoral en el centro hispano brasileño

El doctorando Alisson Dias Gomes llevó a cabo ayer la lectura de su tesis doctoral titulada *La película como recurso pedagógico en la formación de estudiante de periodismo en Brasil*. / ALMEIDA



Alumnos lusos, de intercambio en la ciudad

Un grupo de alumnos de la Escuela Secundaria de San Pedro do Sul de Portugal visitó ayer el Ayuntamiento durante su estancia en Salamanca, donde realizan un intercambio con el instituto Vaguada de la Palma. / ALMEIDA



Jornada de puertas abiertas en Maristas

El colegio Maristas llevó a cabo ayer la habitual jornada de puertas abiertas en la que mostró su forma de entender la educación a padres y alumnos que pueden estar interesados en matricularse allí. / ALMEIDA



Festival escolar de los Objetivos del Milenio

Varios colegios participaron ayer en el festival de los Objetivos del Milenio que organiza Manos Unidas y que tuvo lugar en el auditorio de Calatrava. El objetivo era recordar las grandes metas marcadas. / J. M. GARCÍA



Feria de las Antigüedades y Almoneda

El pabellón multiusos Sánchez Paraíso acoge desde ayer la feria de las Antigüedades y de la Almoneda, un certamen que se celebra por segundo año consecutivo tras la buena experiencia pasada. / J. M. GARCÍA